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Réunions de Guérisons avec le Mouchoir Tenues

Dans les Églises Manmin d’Ulaanbaatar et de Mongolie
Pendant l’époque de l’Apôtre 

Paul, les mouchoirs et les linges 
qui avaient touché son corps 
étaient imposés aux malades, 
les maladies les quittaient et les 
esprits impurs sortaient (Actes 
19:11-12). De la même manière, 
au travers des mouchoirs sur 
lesquels le Pasteur Principal, Dr. 
Jaerock Lee a prié, d’étonnantes 
œuvres se sont révélées et les 
réunions de guérisons avec les 
mouchoirs se sont tenues dans 
différentes parties du monde.

En Mai 2017,  le  Pasteu r 
Haengyeop Lee, exerçant à 
l’Eglise Manmin Yeosu (Photo 
1), a conduit la réunion de 
guérisons avec le mouchoir 
à Ulaanbaatar,  la  capitale 
de Mongolie où la majorité 
de la population pratique le 
Bouddhisme. 

Le  19  Mai ,  l a  p rem iè re 
réunion de guérisons avec le 
mouchoir s’est tenue à l’Eglise 
M a n m i n  d ’ U l a a n b a a t a r 
( M i s s io n n a i r e  A n h b ay a r 
G a n b a t a a r ) .  L e  P a s t e u r 
Haengyeop Lee a délivré le 
message int itulé «Le Dieu 
qui guérit» (Exode 15:26), et 
a prié pour les membres avec 
le mouchoir de la puissance 
s u r  l e u r s  t ê t e s .  L e  f r è r e 
Badamkarab qui ne pouvait 
se lever ni s’asseoir à cause de 
fortes douleurs dans les jambes 
a immédiatement été délivré 

de sa douleur et a pu marcher 
sans sa canne. La Sœur Chejeke 
qui ne pouvait s’asseoir et se 
lever à cause de douleurs dans 
le dos a reçu le feu du Saint-
Esprit et a aussi été délivrée 
de la douleur. De nombreuses 
autres personnes ont été guéries 
d’hypertension, d’hémiplégie 
et de désordres de la marche 
(Photos 4 et 6). 

Le  mat i n  du  21  Mai ,  le 

Pasteu r  Haeng yeop Lee a 
prêché le message «La loi de 
Semer et Moissonner» basé sur 
2 Corinthiens 9:6-8 à l’Eglise 
Manmin de Mongolie pour le 
culte du 14ème anniversaire 
(Missionnaire Botzorig Pureub). 
Dans l’après-midi, les membres 
ont reçu la prière du Dr. Jaerock 
Lee pour les malades au travers 
du message vidéo et le Pasteur 
Lee a prié pour eux avec le 

mouchoi r.  De nombreuses 
personnes ont  été guér ies 
de dif f icultés de marcher, 
d’arthrite, de hernie discale 
lombai re,  d’hy per tension , 
d’hémiplégie, de maladies 
du cœur et des poumons, et 
beaucoup ont amélioré leur 
vision (Photos 2, 7 à 9).

Le  mat i n  du  22 Mai ,  le 
Pasteur Lee a rencontré des 
pasteurs d’autres églises et leur 

a parlé du Dr. Jaerock Lee et 
du ministère Manmin (Photo 
3), et l’après-midi des 20 et 22 
Mai, il a rencontré et conseillé 
des ouvriers et des membres de 
l’église. La Chorale Puissance 
du Comité de Performances 
Artistiques Manmin a donné 
de puissantes performances 
lors des réunions pour aider 
les participants à ouvrir leurs 
cœurs (Photo 5).
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«Le Témoignage Manmin» qui est une application 
média mobile a commencé son service le 22 Mai 
2017. Le contenu des témoignages des membres 
de Manmin qui ont expérimenté l’amour et la 
puissance de Dieu.

Cette application est utile pour répandre les 
œuvres puissantes afin d’évangéliser les gens. Les 
témoignages de guérisons sont bien organisés de 
sorte que les utilisateurs puissent utiliser la liste. Ils 
peuvent aussi montrer les témoignages avec des 
photos par l’application.

Il y a une grande variété de témoignages de 
guérisons par la prière du Dr. Jaerock Lee y compris 
les infirmités physiques, la dermatite atopique, les 
maladies de peau, les brûlures, l’infirmité, l’autisme, 
le syndrome de Down, l’infarctus du myocarde, 
l’hémorragie cérébrale, la tuberculose, la mauvaise 
vision, les problèmes d’audition, la maladie de 
harada, le strabisme, l’abcès de l’articulation de la 
hanche, la tumeur cérébrale, les effets secondaires 
d’accidents de voiture, la dislocation de l’épaule, la 
fracture communitive, la scoliose, la hernie discale 

lombaire, le polype vocal, la péritonite, l’urolithiase 
et la rupture de la membrane amniotique. 

Chacun peut lire des témoignages spécifiques 
en recherchant les noms des maladies ou les noms 
de ceux qui témoignent. Il y a aussi une icône pour 
la prière pour les malades du Dr. Jaerock Lee sur 
la partie supérieure droite de l’écran. Vous pouvez 
installer l’application des témoignages Manmin 
dans le Google Play Store. Écrivez «Témoignage 
Manmin» dans la boite de recherche et installez 
l’application.

«Prêchez l’Evangile avec 
l’Application du Témoignage 

Manmin!»

«J’ai été Guérie d’Infection 
de la Cornée qui m’a presque Rendue Aveugle!»



Jésus Couché dans une Mangeoire
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Jésus était sous la forme de Dieu 
et Il est le Maître de toutes choses 
dans l’univers, le «Roi des rois» et le 
«Seigneur des seigneurs» (Philippiens 
2:6; Apocalypse 19:16). Mais, pourquoi 
a-t-il dû venir sur la terre en chair, être 
couché dans une mangeoire et vivre 
dans la pauvreté? 

1. La Raison pour laquelle Jésus 
est Né dans une Etable et Couché 
dans une Mangeoire

Dans Luc 2, il y a une scène dans 
laquelle la vierge Marie et son mari 
Joseph sont allés à Bethléem pour 
s’enregistrer pour le recensement et c’est 
là que Marie a donné naissance à Jésus.

De nombreuses personnes se sont 
rassemblées à Bethléem et y ont rempli 
les auberges. Marie n’avait pas d’autre 
choix que de donner naissance à Jésus 
dans une étable. Parce qu’il n’y avait 
aucune place adéquate pour coucher 
Jésus qui était enveloppé dans un 
lange. Marie a placé le bébé dans une 
mangeoire. C’était en accord avec la 
providence de Dieu.

Ecclésiastes 3:18 nous dit, «J’ai 
dit en mon coeur, au sujet des fils de 
l’homme, que Dieu les éprouverait, et 
qu’eux-mêmes verraient qu’ils ne sont 
que des bêtes.» Certains s’étonnent de 
ce que la Bible dit que nous sommes 
«que des bêtes» et pensent qu’une 
telle comparaison est étrange. C’est la 
méchanceté des hommes qui les place 
souvent en dessous du rang de bête.

Pour satisfaire son avidité matérielle, 
l’homme n’hésite pas à se quereller, 
poursuivre et même tuer les membres 

de sa famille. Au commencement, 
Dieu a créé l’homme à Sa bonne et 
sainte image. Cependant, depuis que 
le premier homme Adam a péché, tous 
ses descendants sont devenus pécheurs 
et leurs esprits sont morts. Ils ont 
finalement perdu le véritable sens de 
la tâche de l’homme et ils ont commis 
toutes espèces de péchés en satisfaisant 
leurs désirs et leur cupidité humains.

Jésus nous dit dans Jean 6:51, «Je 
suis le pain vivant qui est descendu du 
ciel. Si quelqu’un mange de ce pain, 
il vivra éternellement et ce pain que je 
donnerai c’est ma chair que je donnerai 
pour la vie du monde.» Ici, «manger du 
pain vivant qui est descendu du ciel» se 
réfère à faire de la Parole de Dieu notre 
nourriture dans notre cœur.

Tout comme la vie est maintenue par 
la consommation de nourriture, l’esprit 
est maintenu par la consommation de 
pain spirituel. C’est pourquoi Jésus – 
la Parole de Dieu – est venu dans ce 
monde en chair et s’est fait Lui-même 
le pain de vie pour toute l’humanité. 
Ce n’est qu’en mangeant le pain de 
vie donné par Jésus que nous pouvons 
récupérer l’image de Dieu que nous 
avons perdue. Pour nous révéler cette 
providence, Dieu a fait coucher Jésus 
dans une mangeoire.

Comment alors, pouvons-nous être 
libérés d’une vie de bêtes et accomplir 
la tâche de l’homme? Ecclésiastes 
12:15 nous dit, «Ecoutons la fin du 
discours, crains Dieu et observe tous 
Ses commandements, c’est là ce que 
doit faire tout homme.» Accomplir la 
tâche de l’homme est de garder Ses 
commandements. C’est donc de faire ce 
que la Bible nous dit de faire, de ne pas 
faire ce que la Bible nous dit de ne pas 
faire, de garder ce que la Bible nous dit 
de garder et de nous abstenir des choses 
dont la Bible nous dit de nous abstenir.

Dieu n’a pas l’intention de rendre 
nos vies difficiles. Dans leur amour, les 
parents enseignent à leurs enfants les 
obligations de base de l’homme en leur 
disant des choses comme «Etudie!» ou 
«Lave-toi!» De la même manière, Dieu 
enseigne et dit une variété de choses à 
Ses enfants de sorte à ce qu’ils puissent 
accomplir la tâche de l’homme et mener 
des vies bénies. C’est le grand amour 
de Dieu qui désire que tous les hommes 
soient sauvés et entrent dans le Ciel.

2. La Raison pour laquelle Jésus 
a Vécu dans la Pauvreté

Matthieu 8:20 déclare, Jésus leur 
dit, «Les renards ont des tanières et 
les oiseaux du ciel ont un nid, mais le 
Fils de l’homme n’a même pas une 
pierre pour reposer Sa tête.» Bien 
qu’Il ait proclamé l’évangile et guéri 
d’innombrables malades, Jésus n’avait 
aucun lieu de repos précis.

Malgré la myriade de miracles qu’Il 
a accomplis pendant Son ministère, 
pourquoi Jésus a-t-il vécu dans la 
pauvreté? 

Comme nous le dit 2 Corinthiens 
8:9, «Car vous connaissez la grâce de 
notre Seigneur Jésus-Christ qui de riche 
qu’Il était s’est fait pauvre pour nous, 
afin que par Sa pauvreté nous soyons 
enrichis.» Jésus a vécu dans la pauvreté 
pour nous donner la bénédiction de la 
prospérité.

Lorsque Adam a vécu dans le Jardin 
d’Eden, tout était en abondance et il 
ne devait pas travailler. Cependant, 
après qu’il a péché, l’homme et toutes 
les choses sur terre ont également été 
maudits. Adam ne pouvait assurer sa 
survie qu’en travaillant et à la sueur de 
son front (Genèse 3:17). Etant donné 
que tous les gens sont devenus pauvres 
à cause du péché du premier homme 
Adam, Jésus Lui-même a vécu dans la 
pauvreté pour racheter l’humanité de sa 
pauvreté.

Certains disent que c’est mauvais de 
demander des bénédictions matérielles 
à Dieu, mais de nombreux exemples 
de Ses promesses de nous donner des 
bénédictions se trouvent dans la Bible. 
Nous voyons également que des pères 
de la foi tels qu’Abraham, Isaac, Jacob 
et Joseph craignaient Dieu et obéissaient 
à Sa parole et ils ont vécu des vies dans 
l’abondance et la prospérité. Dans la 
grâce du Seigneur qui nous a libéré de 
la pauvreté, nous devons être capables 
de recevoir des bénédictions. Bien 
sûr, nous ne devons pas demander des 
bénédictions au départ de la cupidité 
mais afin que notre prospérité puisse 
révéler la gloire de Dieu au travers de 
bonnes œuvres telles que de donner à 
ceux qui sont dans le besoin, soutenir 
les œuvres missionnaires et donner des 
offrandes spéciales pour la construction 
d’un sanctuaire.

Dieu veut donner à Ses enfants tout ce 

qu’ils Lui demandent avec foi (Matthieu 
7:11), mais pas tous ceux qui le prient 
en disant «Dieu, bénis-moi!» recevront 
Ses bénédictions. Par exemple, comme 
nous le rappelle 3 Jean 1:2, «Bien-
aimé, je souhaite que tu prospères à 
tous égards et sois en bonne santé, 
comme prospère l’état de ton âme.» 
Pour que nous puissions prospérer 
dans tous les domaines, notre âme doit 
d’abord prospérer. Dire que «notre âme 
prospère»se réfère à la récupération de 
l’image de Dieu que nous avions perdue 
en vivant selon Sa Parole. 

Deutéronome 28:2 nous dit aussi, 
«Voici toutes les bénédictions qui 
se répandront sur toi et qui seront 
ton partage, lorsque tu obéiras à la 
voix de l’Éternel, ton Dieu.» Même 
si quelqu’un vit selon la Parole de 
Dieu, il doit semer dans la foi pour 
recevoir les bénédictions de Dieu. 
Même une personne qui a une grande 
foi ne moissonnera abondamment que 
s’il a semé abondamment. S’il a semé 
avec parcimonie, il ne moissonnera 
qu’avec parcimonie (2 Corinthiens 
9:6). Le type de bénédiction que Dieu 
vous donne est «une bonne mesure 
serrée, secouée et qui déborde.» Elle 
sera versée dans votre sac «plus du 
double» et dans la mesure où votre 
âme prospère, il vous rendra trente, 
soixante ou cent fois.

«Semer abondamment» ne se réfère 
pas uniquement au montant ou à la 
quantité de votre semence. Dieu est 
intéressé par le type de cœur, d’amour 
et de foi avec lesquels vous semez et Il 
accepte le parfum du cœur de chaque 
personne. Lorsque Jésus a vu une pauvre 
veuve mettre seulement deux petites 
pièces dans le trésor, Il a congratulé la 
femme parce que malgré sa pauvreté, 
elle a donné tout ce qu’elle avait pour 
vivre. Dieu se réjouit d’un tel cœur et 
dévotion.

Chers frères et soeurs en Christ, 
j’espère que vous allez réaliser l’amour 
et la providence dans le fait que Dieu 
a envoyé Son Fils Jésus, l’a placé dans 
une mangeoire et Lui a fait vivre une 
vie de pauvreté. Je prie dans le nom 
du Seigneur qu’en agissant ainsi, vous 
accepterez Jésus-Christ, accomplirez la 
tâche d’un homme et glorifierez Dieu 
qui vous répondra et vous sauvera.

Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

«C’est qu’aujourd’hui, dans la ville de David, il vous est né un Sauveur, qui est le Christ, 
le Seigneur. Et voici à quel signe vous le reconnaîtrez: vous trouverez un enfant emmailloté et couché dans une crèche» (Luc 2:11-12).
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1. L’Eglise Centrale 
Manmin croit que la 
Bible a été écrite sous 
l’inspiration de Dieu 
et elle est la correcte 
parole de Dieu sans 
erreurs.

2. L’Eglise Centrale
Manmin croit que le Dieu
de la Trinité, Dieu le 
Père, Dieu le Fils et 
Dieu le Saint Esprit – 
existent en tant qu’un 
et travaillent l’un avec 
l’autre.

3. L’Eglise Centrale
Manmin croit que seul le
sang expiatoire de Jésus
nous pardonne de nos
péchés.

4. L’Eglise Centrale
Manmin croit en la
résurrection de Jésus
Christ, Son ascension et
Sa Seconde Venue, et
dans la vie éternelle.

5. Les membres de
l’Eglise Centrale Manmin 
confessent «Le Crédo 
des Apôtres» chaque fois 
qu’ils se réunissent et ils 
y croient à la lettre.

Confessions de Foi

2 La Parole de Vie - Le Message de la Croix (11)
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Un proverbe dit, «les branches qui portent le plus pendent le plus bas» 
Jésus aussi a dit que celui qui s’humilie le plus est le plus grand dans le royaume des cieux (Matthieu 18:4; 23:11). 
Un homme humble possède un cœur comme du coton c’est pourquoi il embrasse tout le monde et de nombreuses 

personnes viennent à lui et se reposent sur lui. Examinons maintenant les trois aspects de l’humilité que Dieu reconnaît.

Lorsque vous exaltez un autre et vous rabaissez vous-
mêmes, vous êtes considéré comme étant humble. Un 
homme humble est modeste dans ses paroles. Cependant il 
ne s’humilie pas lui-même ni exalte un autre uniquement 
en paroles, mais il considère les autres comme étant plus 
importants que lui. Il prononce donc des paroles pour 
honorer les autres.

Il ne défie ni ne renie les paroles des autres avec le 
standard de sa propre connaissance. Il n’interrompt pas 
quand une personne parle, mais il écoute ce qu’elle dit 
jusqu’au bout. Et malgré que les paroles de la personne 
ne lui semblent pas correctes, il ne les considère pas 
immédiatement comme étant fausses.

I l  ne  se  sent  pas  of fensé,  mais  le  reçoit  avec 
reconnaissance même lorsqu’une personne plus jeune 
le reprend. Il essaye aussi de trouver son erreur et de 
changer. Ce type de cœur est un cœur humble.

Supposons qu’on vous a repris pour votre erreur. Si vous 
n’en êtes pas reconnaissants, mais qu’au contraire vous 
ayez des sentiments de malaise et vous vous plaignez de la 
situation, vous devez réaliser combien vous êtes arrogant.

Nous devons rendre les autres confortables avec des 
paroles humbles et ne prononcer que des paroles qui 
sont bonnes pour l’édification en rapport avec le besoin 
du moment. Cela donnera alors de la grâce à ceux qui 
écoutent.

Un homme humble ne s’at tend pas à êt re servi 
uniquement parce qu’il a un titre de respect dans l’église. 
Une personne vraiment humble suit l’exemple de service 
de Jésus et elle s’occupe plus ardemment à servir et à 
aimer les frères et les sœurs dans la foi de manière à ce 
qu’elle ait une plus grande foi.

Notre Seigneur Jésus-Christ est Dieu dans sa nature, 
mais il s’est dépouillé lui-même et pris une forme de 
serviteur. Il a réellement servi tous les hommes, c’est-à-
dire tous les pécheurs. Il a montré un parfait exemple de 
service en lavant les pieds de Ses disciples et en donnant 
Sa vie en rançon pour tous les pécheurs.

Alors, devons-nous seulement régresser parce que nous 
ne pouvons pas faire une chose parce que nous manquons 
de tant de choses? Est-ce une attitude d’humilité en Christ? 
Non, ce n’est pas cela. Une personne réellement humble 

dans le Seigneur confesse ce qui est écrit dans Philippiens 
4:13, «Je puis tout par celui qui me fortifie.» Une telle 
personne devient active et prend la direction dans le travail 
de Dieu, mais elle n’ impose pas cela aux autres à sa propre 
manière. Elle sert et aide les autres pour qu’ils soient 
fidèles de leur propre volonté. Elle fait les œuvres de Dieu 
avec unité dans l’obéissance, service et amour, et peut ainsi 
accomplir les œuvres de Dieu et donner gloire à Dieu.

Lorsque nous nous humilions constamment et servons 
les autres, nous ne verrons pas les erreurs et les défauts 
des autres. Nous serons capables de les comprendre. Parce 
que nous considérons les autres supérieurs à nous-mêmes, 
nous ne voudrons apprendre que de bonnes choses d’eux. 
Même s’ils commettent des erreurs, nous les reprendrons 
seulement avec amour de sorte qu’ils puissent réaliser ce 
qu’ils ont fait.

L’apôtre Paul a accompli de telles œuvres grandes et 
puissantes qu’il a étendu le royaume de Dieu, et malgré 
cela, il était humble tout le temps. Il a été capable de 
confesser continuellement sa reconnaissance à Dieu et au 
Seigneur.

«Par la grâce de Dieu je suis ce que je suis, et sa grâce 
envers moi n’a pas été vaine; loin de là, j’ai travaillé plus 
qu’eux tous, non pas moi toutefois, mais la grâce de Dieu 
qui est avec moi» (1 Corinthiens 15:10).

«J’ai été crucifié avec Christ; et si je vis, ce n’est 
plus moi qui vis, c’est Christ qui vit en moi, si je vis 
maintenant dans la chair, je vis dans la foi au Fils de 
Dieu, qui m’a aimé et qui s’est livré lui-même pour moi» 
(Galates 2:20).

La raison pour laquelle il a toujours confessé la 
grâce était parce qu’il était tellement humble qu’il s’est 
entièrement renié lui-même et voulait glorifier le Seigneur 

seul. Il n’a jamais oublié la grande grâce du Seigneur qui 
lui avait pardonné d’avoir persécuté les croyants dans le 
Seigneur et la grâce par laquelle il avait été nommé apôtre 
des Gentils. Il n’a jamais perdu la grâce de sorte qu’il a pu 
rester fidèle jusqu’au dernier moment.

Un homme humble n’oublie jamais la reconnaissance 
pour la grâce qu’il a reçue et il confesse sa gratitude. Il 
montre les œuvres de sa gratitude au moment opportun. Il 
ne perd jamais son premier amour et vit en plénitude plus 
grande que le premier amour. Il accomplit bien sa tâche et 
sert tout le monde avec un cœur humble.

Remercions pour la grâce de Dieu dans la prière et 
la louange en tout temps. Montrons notre gratitude 
en temps opportun. Par cela, nous serons capables de 
vivre éternellement dans l’amour et les bénédictions de 
Dieu. «Avant la ruine, le cœur de l’homme s’élève, mais 
l’humilité précède la gloire» (Proverbes 18:12).

POINT 1
Un Homme 
Humble est 
Modeste dans 
ses Paroles

POINT 2 
Un Homme 
Humble s’abaisse 
Toujours et Sert 
en Tout

POINT 3 
Un Homme 
Humble Donne 
sans Changer 
Reconnaissance 
à Dieu

Un Homme Humble dans le Seigneur
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Eglise de Santification Manmin 
en France

- Adresse : 19 Rue Gaston 93360
   Neuilly Plaisance, France
- Contact : 33-7184-0803 /
   euromanmin33@gmail.com 

Le Groupe de Manmin 
Île-de-France

- Adresse : 17 Rue Du Parc, 93460
   Gournay Sur Marne, France
- Contact : 33-634-90-09-51 /
   lijudub@hotmail.com

L’Eglise de Sanctification Manmin 
Hainaut en Belgique

- Adresse : 41 Quai de Brabant, 6000
   Charleroi, Belgique
- Contact : 32-488-89-07-12 /
   noh.christina@gmail.com

L'Eglise Reveil de La Foi Manmin
Bruxelles

- Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 
   Anderlecht, Belgique
- Contact : 32-23063566 /
   davidts.guy@gmail.com

Eglise de Santification Manmin
Kinshasa

- Adresse : No. 3563, Avenue Mont des arts, 
    Commune/ Lingwala Kinshasa, RD CONGO
- Contact : 243-8153-10026 /
    jc4321@hotmail.com

Adresse / Contact

4 Témoignages 

J’allais à l’église depuis ma 
naissance. Mais après être entrée 
à l’école secondaire, je suis 
devenue curieuse du monde. En 
Juin 2010, mon amie m’a donné 
des verres de contact pour mon 
anniversaire et j’ai commencé 
à les porter. En Novembre j’ai 
cependant commencé à avoir 
des problèmes aux yeux. Mes 
yeux étaient rouges et du liquide 
sortait. Je ne pouvais même pas 
dormir à cause de la douleur 
dans mes yeux.

J’ai continué à souffrir des 
symptômes. Fin Janvier 2011, 
j’ai reçu la prière du Pasteur 
Principal, le Dr. Jaerock Lee. 
Cela semblait au début aller 
mieux, mais après quelques 
mois cela est revenu avec des 
migraines. La lumière était trop forte pour mes yeux, 
et je devais laisser la lumière éteinte à la maison. Tout 
semblait flou. Lorsque c’est devenu vraiment sévère, je 
ne pouvais plus reconnaître les gens en face de moi.

De plus j’ai souffert de dermatite atopique. Il y avait 
du sang et des plaies sur mon bras, mon cou, mon visage 
et mes jambes. Je versais chaque jour des larmes et ne 
pouvais aller à l’école.

Ma famille a essayé de trouver la cause et a trouvé 
que la cause était les méfaits de mon père devant Dieu. 
Le Pasteur Principal nous a dit que mes maladies 
provenaient des liens spirituels avec mon père parce 
qu’il m’aimait le plus. Il s’est profondément repenti et 
les membres de ma famille ont reçu la prière du Pasteur 
Principal ensemble. Et j’ai été guérie de la dermatite 
atopique.

Mais je souffrais toujours du problème oculaire. En 
été 2012, quand je suis allée à l’hôpital, le médecin m’a 
dit avec surprise que des germes étaient sur le point 
d’envahir mes nerfs optiques. Il a dit que si cela se 
produisait, je deviendrais aveugle et que plus tard je 
devrais subir une transplantation de cornée parce que la 
médecine ne pouvait pas guérir cela. En ce temps-là, je 
manquais de foi et j’ai pris les médicaments. Deux à trois 
mois plus tard, les symptômes se sont améliorés.

En 2013, je suis devenue membre du Groupe de Danse 
Bel Arôme du Comité de Performances Artistiques. 
En automne de la même année, les symptômes de mes 
yeux sont revenus. J’avais des problèmes dans ma vie 
quotidienne. Ma mère m’a dit que je devais résoudre le 
problème spirituellement.

J’ai rencontré le Pasteur Heejin Lee, la Présidente du 
Comité de Performances Artistiques. Je m’étais décidée 
à recevoir la guérison de Dieu. Ma famille a offert à 
Dieu l’argent prévu pour ma transplantation de cornée et 
toute la famille a offert des prières de vœux et jeûnaient 
à tour de rôle. Nous avons essayé de remplir la justice 
de repentance. Mes maladies oculaires me faisaient 
reposer sur la famille. Je ratais des bus car je ne pouvais 
distinguer le numéro. J’ai un jour presque été heurtée 
par une voiture et je ne pouvais couper mes ongles. La 
pire chose était que je ne pouvais pas bien danser malgré 
que j’aimais la danse. Même à l’examen d’entrée à 

l’université, mes yeux faisaient si mal que je ne pouvais 
pas démontrer ma véritable capacité et j’ai fini par devoir 
attendre le test de l’année suivante.

Bien que j’aie un temps difficile, je n’ai pas délaissé 
les cultes d’adoration et j’essayais d’accomplir ma tâche 
en tant que membre de la Chorale Nazareth et du Groupe 
de Danse Bel Arôme. J’ai prié sans arrêt de chasser 
complètement mon attachement au monde dans les 
Réunions de Prières de Daniel.

En Mai  2016,  le  Pas t eu r 
Principal est apparu dans mon 
rêve et m’a demandé comment 
a l l a ie n t  mes  yeu x .  J ’é t a i s 
convaincue que je recevrais la 
réponse. Le 26 Mai, j’ai serré les 
mains du Pasteur Principal avec 
foi et j’ai fait un contact visuel 
avec lui. À partir de ce jour 
je n’avais plus de sécrétion au 
niveau de mes yeux. Je n’ai plus 
versé de larmes et ma vision a 
commencé à s’améliorer.

Plus tard, les résultats de 
test de l’hôpital ont montré 
que toutes les cicatrices de ma 
cornée étaient toutes disparues 
et ma vision s’est améliorée de 
0,05/0,05 à 0.4/0.4. Alléluia! 

Après ma guérison, je me suis 
préparée pour l’examen d’entrée 

à l’Université pendant une courte période de temps. 
Mais en Mars 2017, j’ai été admise au Département de 
Danse Traditionnelle Coréenne d’une université où je 
désirais entrer. Tandis que j’expérimentais l’oeuvre de 
guérison pour ma kératite, j’ai rencontré Dieu et j’ai reçu 
la bénédiction de prospérité de mon âme. Je veux encore 
changer plus par la puissance de recréation du berger. Je 
voudrais glorifier Dieu à travers ma danse. Je remercie 
le Pasteur Principal qui a prié pour moi.

Le 20 Février 2017, j’ai ressenti une 
vive douleur dans mon bras gauche 
pendant que je travaillais. Après 
le travail, la douleur est devenue 
tellement sévère que j’ai dû rentrer 
à la maison en conduisant la voiture 
avec ma seule main droite. La nuit, 
je ne pouvais pas du tout bouger mon 
bras gauche.

Le médecin a dit que c’était la calcinose 
dans l’articulation de mon épaule.Il m’a suggéré de 
surveiller cela pendant quelques semaines et d’avoir 
une échographie. Il a ajouté que si je ressentais 
toujours les mêmes symptômes et douleur, je devrais 
subir l’opération. Mais je voulais être guérie par le 
Dieu vivant après que j’ai connu le vrai nom de ma 
maladie.

Le soir suivant, j’ai assisté à la Réunion de Prières 
Spéciale de Daniel tenue à l’Eglise Centrale Manmin 
sur GCN et je me suis repentie de mes méfaits 
passés. J’ai réalisé que je n’avais pas compris les 

autres et les avais jugés. Je me suis 
repentie avec des larmes et ai prié 
avec instance pour les brûler tous par 
le feu du Saint-Esprit.

Lors de 
la réunion 

de pr ières 
suivante, j’ai 

aussi prié pour 
recevoir le baptême 

du Saint-Espr it. Alors, 
mon cor ps est  devenu 
chaud et j’ai t ranspiré. 
Toutes les douleurs étaient 
parties et j’ai pu bouger un 
peu mon bras gauche.

J’ai reçu le feu du Saint-
Esprit également pendant 
la réunion suivante. Alors 
j’ai pu bouger librement 
mon bras. Alléluia!

Par le Baptême de Feu du Saint-Esprit
J’ai été Guérie de Calcinose dans 

l’articulation de mon Epaule

Soeur Seonghyun Jeong (21 ans, Mission des Jeunes Adultes, au centre)  
avec sa mère Pasteur Seongsuk Choi, Seongeun (seconde soeur), 

Seongkyul (soeur aînée) et son père, l’Ancien Taeksu Jeong

«J’ai été Guérie d’Infection 
de la Cornée qui m’a presque Rendue Aveugle!»

Lors de la radiographie, il 
y avait un dépôt calcaire 
dans l ’articulation de 
son humérus mais après 
avoir reçu le baptême de 
feu du Saint-Esprit elle a 
été libérée des douleurs 
et a pu bouger librement 
son bras.

Soeur Janet Dubray, 56 ans, France


